

Michaela Brüggler
Huben 196a
6444 Längenfeld

27. Februar 2011

Herrn
TIWAG-Vorstand
Dr. Bruno Wallnöfer
persönlich
Eduard-Wallnöfer-Platz 2
6020 Innsbruck

Betr.: Bestätigung Sellrain-Silz

Sehr geehrter Herr Dr. Wallnöfer!

Sie haben mir anlässlich der TIWAG-Präsentation im Gemeindesaal in Längenfeld am 25. Februar 2011 versprochen, gerne schriftlich zu bestätigen, dass die geplanten Erweiterungsbauten im Kühtai nicht unter die Bestimmungen der für die Kraftwerksgruppe Sellrain-Silz seinerzeit abgeschlossenen „Cross-Border“-Verträge fallen werden.

Ich darf Sie daher höflich bitten, nachstehende Erklärung zu unterschreiben und an mich retour zu senden.

Vielen Dank.

Freundliche Grüße

Erklärung

Ich, Dr. Bruno Wallnöfer, Vorstandsdirektor der Tiroler Wasserkraft AG, erkläre mit meiner Unterschrift, dass die von der TIWAG geplante Erweiterung der Kraftwerksgruppe Sellrain-Silz durch einen dritten Speicher und ein zusätzliches Pumpkraftwerk im Längental (wie 2009 bei der Behörde eingereicht) nicht unter die 2001 abgeschlossenen „Cross-Border“-Verträge fällt und somit die projektierten Zubauten auch mit Sicherheit vertraglich nicht Teil der durch die CBL-Auflagen geregelten derzeit bestehenden Kraftwerksgruppe werden.

Innsbruck, am

.....